



REUNIÓN CON LOS EQUIPOS DE LA SALUD MUNICIPAL.

Directora del Servicio de Salud visita a los equipos de San Antonio

La directora(s) del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa), Loreto Maturana, encabezó una visita a la comuna de San Antonio con el objetivo de reforzar la articulación en la red asistencial y presentar a la nueva directora de Atención Primaria de Salud (APS), Evelyn Slimming, quien asumió el cargo a través del sistema de Alta Dirección Pública. La jornada comenzó en la Dirección de Salud Municipal,

donde el equipo del Ssvsa fue recibido por el director comunal de salud, José Luis Hernández.

Luego, se trasladaron al Cesfam Diputado Manuel Bustos de Bellavista, donde fueron recibidos por su directora, Carolina Vergara, junto a representantes del Departamento de Salud Municipal, del Cesfam y del área de Seguridad del municipio.

“El objetivo de esta visita fue presentar a nuestra

nueva directora de APS, Evelyn Slimming, con los equipos de atención primaria de San Antonio, con el fin de continuar fortaleciendo nuestro trabajo en red, nuestra presencia en el territorio y respaldar el trabajo que nuestros funcionarios y funcionarias se encuentran realizando en los distintos niveles de atención, especialmente con el Hospital Claudio Vicuña, que es el centro de referencia de la provincia”, señaló

Maturana.

Evelyn Slimming destacó el trabajo coordinado con los equipos de salud y la labor que desarrollan en el territorio. “San Antonio es un territorio de alta vulnerabilidad, pero tengo la tranquilidad de que los equipos cuentan con una vasta trayectoria y están entregando lo mejor de sí para enfrentar las determinantes sociales que impactan a la comunidad”, concluyó.

